

Lettre d'adieu à ma belle-maman

Andrée RAMAZZINA

N'ayant pas pu assister à ta cérémonie d'adieu, et comme dit Renaud «vous ne pourrez pas me prendre ma liberté de penser», je voudrais te dire ceci.

Tu peux être fière de ta vie. Karin et Steve, tes petits-enfants, sont heureux en mariage; Matteo et Kiara, tes arrière-petits-enfants, tous deux au seuil de leur vie professionnelle, te pleurent dans un silence sincère.

Steve et Armelle ont pu te voir avant de partir dans le froid du Canada et c'est là que leurs larmes se congèlent.

Ton bonheur lors de nos voyages en Sicile et les 25 ans passés auprès de ton compagnon, Pierre, ont égayé ta vie et nous en sommes heureux. Je pourrais encore en raconter beaucoup sur notre belle relation et mon regret est de ne plus t'avoir à nos côtés pour nos 50 ans de mariage à Mado et moi.

Salut Andrée et à +

Gérald